
¦	Afirma Juan Díaz que se alcanzó un
acuerdo con el Gobierno para mejorar
condiciones laborales de los profesores

¦	El magisterio también recibirá 1 99
en prestaciones y un 0 75 para el
fortalecimiento al salario manifestó

POR ARMANDO RUIZ

El líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la
Educación Juan Díaz de la Torre informó que se llegó
a un acuerdo con el Gobierno federal para aumentar el
salario de los profesores 3 5 por ciento

El dirigente agregó que los maestros disfrutarán
de mejores condiciones laborales que el año anterior
pues también se consiguió 1 99 por ciento en prestacio
nes y 0 75 por ciento en fortalecimiento al salario

Subrayo que en lo que respecta al personal de apo
yo y auxiliares educativos técnicos o administrativos el
aumento salarial aprobado fue de 3 5 por ciento 1 5 en
prestaciones y 0 5 en fortalecimiento al trabajo

Para celebrar su día los profesores del Sindicato Na
cional de Trabajadores de la Educación se reunirán en
Los Pinos con el presidente Enrique Peña Nieto donde
el mandatario entregará reconocimientos a los docen
tes con más de 40 años de trayectoria

Alza salarial de 3 5 para
maestros SNTE
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	POR ARMANDO RUIZ

El Sindicato Nacional deTrabajadores de la Edu
cación y el Gobierno
Federal acordaron un
incremento de 3 5 por

ciento directo al salar de los maes

tros de educación básica en el país
así como un 1 99 por ciento en pres
taciones y 0 75 per ciento en fortale
cimiento al salario

Así lo dio a conocer Juan Díaz de
la Torre presídeme nacional del ma
gisterio en entrevista con El Sol de
México quien en el marco del Día del
Maestro aseguró que los profesores
disfrutan de mejores condiciones la
borales que el año anterior

En lo que respecta al personal de
apoyo y auxiliares educativos técni
cos o administrativos el aumento sa
larial avalado fue del 3 5 por ciento
1 5 en prestaciones y 0 5 en fortaleci
miento al trabajo

Mientras que seautorizó un aumen
to de 3 5 por ciento directo al salario al
personal de nivel medio y superior

Para celebrar su día los profeso
res del SNTE se reunirán en Los Pi

nos con el presidente Enrique Peña
Nieto en donde el mandatario entre
gará reconocimientos a los docentes
con más de 40 años de trayectoria al
servicio de México

Con la firma del Convenio de Au

tomaticidad Salarial con los gobier
nos estatales suscrito esta semana
dice Díaz de la Torre es muestra de
que el SNTE sigue vigente además
de que se pone fin a la doble negocia
ción por lo que habrá mayor certeza
y transparencia sobre a qué se desti
nan los recursos

El sindicato está vigente esta forta
lecido y mantiene no solo la represen
tación legal sino la interlocución con el
Gobierno federal y de los estados para
preservar lo que tenemos eso es inata
cable a los padres de familia y socie
dad pueden contar con sus maestros
los maestros mexicanos estamos com

prometidos con el cambio y la transfor
mación porque eso es lo que debemos
hacer hoy día afirmó

Asimismo refirió que con este
acuerdo se confirma la representa
ción legal del SNTE para tutelar los
derechos de los maestros en el país
es decir el SNTE está vigente y por
lo tanto los maestros mexicanos no
pierden ninguno de sus derechos ad
quiridos ni salaríales ni de presta
ciones lo que gengra certeza laboral
misma que permitirá que los mento
res dediquen el 100 por ciento de la
energía a su tarea pedagógica y su
compromiso con los niños

Un cierre de la negociación sala
rial que de manera formal se da entre
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la Secretaria y el SNTE y nos pare
ce que los resultados a partir de es
te acuerdo mejoran la condición de
vida de mis compañeros y al mismo
tiempo manda un mensaje a la socie
dad que el dinero que se invierte en
educación es inversión no es un gas
to ratificamos con esto que esta res
puesta nos compromete más aun con
nuestro deseo de hacer mejor las co
sas manifestó Díaz de la Torre

Cabe señalar que como parte de
este convenio con los gobiernos lo
cales se autorizó una Compensación
Nacional Única de 2 mil pesos anua
les para los docentes de educación
básica de mil 700 para el Personal de
Apoyo y Administrativo y de 50 pesos
mensuales para Personal de Educa
ción Media Superior y Superior por
productividad y eficiencia

Reforma Educativa
en la ruta adecuada

El presidente nacional del SNT con
sideró que la aplicación de la Reforma
Educativa se encuentra en la ruta ade
cuada por lo que para el próximo año
se contará ya en las escuelas con los

mejores maestros luego de la evalua
ción a los normalistas de nuevo ingre
so que se aplicará este año

De igual forma Juan Díaz de la To
rre comentó que como parte de la re
forma los integrantes del SNTE ya se
preparan para que el próximo año se
lleve a cabo la primera evaluación a
los maestros en activo estoy conven
cido va a traer los resultados que la
sociedad demanda^3 los que noso
tros estamos comprometidos

Respecto a los maestros disidentes
pertenecientes a la CNTE que se han
manifestado en contra de la Reforma

Educativa los convocó a cumplirle a
la sociedad a entender que la mejor
manera de defender la escuela públi
ca es cumpliéndole a los alumnos en
las aulas

Entrevistado en la sede nacional
del SNTE el líder sindical conside
ró que antes de concluir este sexenio
se podrán palpar los resultados de la

Reforma Educativa

¿En cuánto tiempo se podríanver los
resultados de la Reforma Educativa

Las reformas educativas son un

proceso no se da el cambio y la trans
formación por decreto Afortunada
mente al modificarse el marco legal
que rige no sólo las relaciones labo
rales sino que incorpora la obligación
del Estado de ofrecer una educación

de calidad pone a nuestro sistema
con estas nuevas leyes y con la crea
ción del INE como entidad autóno

ma crea las condiciones para poner
al sistema en el riel de ese proceso y
afortunadamente todo el calendario

de acciones que se plantearon des
de que se aprobaron en el Congre
so de la Unión se viene cumpliendo
entonces la sociedad debe estar tran

quila de que este proceso va a encon
trar su referente

El próximo año está trabajan
do el INE en el proceso sobre como
se va a evaluar el desempeño de los
maestros que ya están en servicio
pero eso es hasta el próximo año en
tonces cada uno de estos procesos al
irse dando de manera gradual y sis
temática yo no tengo duda que para
cuando concluya este sexenio parti
cularmente 2018 inclusive en 2017
ya tengamos referentes muy concre
tos de esta mejora

¿El presupuesto destinado para la
implementación de la Reforma Edu
cativa serán suficiente este año

Afortunadamente una de las ac
ciones que trae consigo la reforma
fue el levantamiento de este censo
que hizo el INEGI junto con la SEP
los datos que arroja tanto en infra
estructura como en quiénes son y
donde están los maestros creo que
son datos sustantivos porque permi
te que las decisiones que tome el go
bierno no solo sobre salarios sobre
actualización para los maestros o su
profesionalización sobre sanitarios
o bardas perimetrales sobre conecti
vidad infraestructura y equipamien

to permitirán que cada 5 pesos que
se invierta vaya exactamente al lu
gar donde está siendo requerido en
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tonces esto también va a mandar un

mensaje al Congreso de la Unión que
en las próximas semanas inicia ya la
discusión del presupuesto 2015

¿En qué va el compromiso del SN
TE por la transparencia

El asunto del convenio de auto

maticidad uno de los puntos que se
dgsjgrilieri entra» Jps gobernadores y
fiosotros que firmamos que cada 5
pie vaya en educación vaya a educa
ción a donde tiene que ir a donde es
tablece el convenio eso en lo que se
refiere a la situación educativa

Por lo que se requiere al proceso
interno del SNTE está concluido todo
nuestro proceso laplataforma los con
tenidos que vamos a subir está ya con
cluido y no tenga duda la sociedad y
los maestros que en días próximos su
biremos ya toda esta información para
transparentar Ya firmamos el convenio
de transparencia con el IFAI él lo ha in
dicado el Sindicato más transparente
de México es el SNTE requerimos aho
ra ponerlo en la página para que esté a
la vista y al escrutinio de todos

¿Cuáles son los pendientes de la
Reforma Educativa

No hay puntos pendientes se es
tá cumpliendo el calendario de las
decisiones que deben de tomarse es
fe año se atraerá a los mejores maes
tros de este concurso está levantado
61 censo para identificar cuáles son
las deficiencias en infraestructura y

el otro punto sabemos ahora la SEP
que es la responsable de la políti
ca educativa cuántos maestros son
fen dónde están cuantos están cum
pliendo la función en el aula don
de deben estar cuántos están en las
áreas centrales o en algún otro lu
gar Yo creo que estos son mensajes
que se envían de mucha claridad y de
mucho compromiso

¿Con esto se dignifica la imagen
del maestro

Creo que va a ser parte de que
pasa la reforma necesariamente por
estimular a los maestros dignificar
su labor por ser reconocidos por su
compromiso que tiene son muchas
aristas pero en medida que todos las
Incorporemos a la discusión al deba
te y a las decisiones la sociedad ten
drá que estar tranquila y cierta de que
la calidad educativa que es el terria
Sustantivo de la reforma va ir en la ru
ta adecuada

¿Cómo califica la relación del SN
JE y el gobierno del presidente Enri
que Peña Nieto

Los mensajes que ha enviado el
Gobierno de la República particu
larmente el presidente y estoy segu
ro que mañana hoy lo ratificará es
el reconocimiento a los maestros
por su labor y al sindicato como tal
ha sido receptivo y sensible esta pro
puesta se la dimos a conocer y és im
portante la disposición qué se tiene
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